

「走近日企・感受日本」事業 記念交流会

9月28日(月)長富宮飯店芙蓉の間で「走近日企・感受日本」(中国人大学生の日本視察派遣)事業の記念交流会を行いました。2007年の第1回から16回の実施で498名の中国人大学生を派遣することができました。



開会の挨拶を行う、中国日本商会 田中一紹会長(左)と中日友好協会 の王秀雲副会長(右)

懇親の部で乾杯を行う篠田邦彦副会長

来賓のご挨拶

来賓のご挨拶

事業実施の経過を報告

日本側での受入担当からの報告

支援企業を代表して

訪問大学を代表して



木寺昌人日本国 特命全権大使



中国外交部 刘振民 副部长



中日友好協会 都市・ 経済交流部 郭寧 部長



元・日中経済協会 参与の渡辺光男氏



三菱商事 松井俊一 常務執行役員 (社会貢献委員長)



京都大学 韓立友 特任准教授

日本訪問時の感想を述べる訪日団参加者



ホームステイのホストファミリーとしてご協力いただいている重山様ご夫妻(左)と西山様ご夫妻(右)も日本から参加されました



報告会後は懇親会となり、日中両国の若い世代の相互理解を深めるといった目的が、少しずつ、そして確実に果たされている事を実感できる交流会となりました。終了後も、訪日団メンバーらが事業協力者等との再会を懐かしみ、写真を撮ったり談笑が続きしました。

